

## **“Más que una historia, un hermoso recuerdo”**

**Autora: Ilse Guajardo Velásquez.**

Hoy me vienen a la memoria, tantas cosas bonitas y que fueron reales porque los viví en mi infancia, junto a mis hermanos, que eran mellizos, cuando teníamos entre 10 y 13 años de edad. Sucedieron en Casa de Salud que, en esos años, era sanatorio sólo de mujeres. Mis padres eran trabajadores de la salud, mi madre trabajaba en Lavandería y mi padre trabajaba en Taller, cuando eran multifacéticos y hacían muchas cosas, como el cuidado de los jardines de Casa de Salud, los que eran tan hermosos, todo con pasto, flores. Todo bien mantenido por los propios trabajadores. Recuerdo lo bien que la pasábamos, ya que íbamos al colegio por la mañana y al salir alrededor de la una de la tarde, almorcábamos y luego teníamos que subir donde mis padres trabajaban, para no estar en casa solos. Mientras mis padres cumplían con su horario de trabajo, nosotros jugábamos en los jardines que eran bellos, también había una pileta al medio que tenía muchos peces de colores. Nosotros nos juntábamos con los hijos, de una nutricionista que vivía al costado de la lavandería, y que eran de nuestras edades. Yo era la única mujer, corríamos por los jardines, en esa cancha que siempre ha estado jugábamos a la pelota y a las bolitas, andábamos en bicicleta que nos prestaban nuestros amigos. También recuerdo que al fondo había una pérgola con una piedra grande y un hermoso sauce, donde nos colgábamos de sus ramas, cazábamos lagartijas. Tantas aventuras vivimos en ese hermoso lugar, que nunca nos aburrimos durante las hermosas tardes. Hoy pienso que éramos felices y con tan poco, donde lo pasábamos tan bien en los jardines de Casa de Salud.

Ahora cuando voy a la Casa de Salud, lo veo tan deteriorado, como los años pasaron tan rápido por esos jardines, hoy ya no existen, tampoco su pileta y la pérgola. Yo siempre me imaginaba estar dentro de unos jardines de un palacio, solo que yo no era la Princesa.

Fueron los mejores momentos de mi infancia, con bellos recuerdos que los guardo en mi corazón y que siempre me emocionan cuando miro hacia atrás.